

Veranstaltungstipp



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e. V. feiert 60. Orchestergeburtstag und spielt heute Abend ein Konzert. Foto: Viktoria Kühne

Konzert: 60 Jahre Sinfonieorchester und kein bisschen leise

Stadtfeld-Ost (ag) • Unter dem Motto „60 Jahre - und kein bisschen leise!“ feiert das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e. V. in diesem Jahr seinen 60. Orchestergeburtstag. Zum Jubiläum gibt es am heutigen Sonnabend,

19 Uhr, ein Konzert in der Pauluskirche.

Das Jubiläumsprogramm schlägt eine Brücke zwischen der Frühlingssinfonie von Robert Schumann und den Werken eines seiner Verehrer, Leonard Bernstein. Zu

Bernsteins erfolgreichsten Bühnenwerken gehören unter anderem Musicals. Aus „Westside Story“ und „Candide“ sind stilistisch vielseitige Orchester-Suiten zu hören, u. a. mit Melodien, die die Spatzen von den Dächern pfeifen.